



足羽小学校

学校だより

No. 6

令和5年12月20日(水)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

12月17日には福井市にも初雪が降り、いよいよ冬がやってきたと感じられる頃となりましたが、子どもたちは、毎日元気いっぱい活動しています。4月からこれまでの間、保護者の皆様や地域の皆様には、様々な面で学校を支えていただき、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちの笑顔やよりよい学びが多く見られた1年となりました。あらためて御礼を申し上げます。本年も残すところ、あと10日ほどとなりました。来年も良い年となることを願いつつ、本年を締めくくりたいと思います。

3年生 昔のくらし体験

11月6日(月)

この活動は、足羽地区社会福祉協議会の皆様や民生児童委員の皆様をはじめとした、地域の皆様が実施してくださったもので、準備や当日の先生を務めてくださいました。子どもたちは、まず、七輪での火起こしを体験しました。そして、七輪で豆を煎ったり焼きおにぎりを作ったりしました。煎った豆は石臼でひいてきな粉にし、あべかわ餅も作りました。また、戦中戦後の食糧難時代に食べられていたすいとん作りを体験しました。子どもたちからは、「豆を煎るととてもいい匂いがする」「水団もおいしい」といった感想が聞かれました。この体験は、くらしの変化について考える社会科の学習や足羽の宝を見つける総合的な学習につながる貴重な体験となりました。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。



2年生 校外学習

11月9日(木)

桜木図書館で校外学習を行いました。図書館探検では、図書館内はもちろん、普段は見ることができないバックヤードも見学させていただきました。探検を通して、図書館で働く人の仕事や、みんなが使いやすい図書館となるよう工夫されていることなど、たくさんの秘密を見つけました。桜木図書館見学の後、セーレンプラネットのドームシアターでプラネタリウムを鑑賞しました。



4年生 そばうち体験

12月6日(水)

「福井の食の未来を支える食育推進事業」の一環として、そばうち体験が行われました。福井県麺業青年連合会の皆さんが、そば打ちの過程を丁寧に指導してくださり、子どもたち全員が、そば打ちにたっぷりと触れることができました。また、職人さんの技や越前そばの魅力を感じることもできたようです。「切るのが難しく、太い蕎麦や細い蕎麦ができた」「家族みんなで食べたい」などの感想が聞かれました。



6年生 校外学習

12月8日(金)

6年生は、福井の魅力を発信することをテーマとした総合的な学習「福井のいいところおすすめしよっさ！福井PR隊」に取り組んでおり、その調査活動のために校外学習に出かけました。8つのグループそれぞれが、路線バスや路面電車を使い、市郷土歴史博物館や養浩館庭園、県立歴史博物館、こども歴史文化館、北ノ庄城址資料館、グリフィス記念館、セーレンプラネットの中から2～3箇所を巡りました。この後の学習では、各施設のおすすめポイントや福井の先人の業績など、調べたことをグループでプレゼン資料にまとめ、5年生に向け発信する予定です。「こんなことが学べる」「こんな体験ができる」といったことをわかりやすく伝えることを目指します。



1年生 あきまつり

12月11日(月)

校区内の保育園、こども園の年長組の皆さんをお招きし、「あきまつり」を行いました。園児の皆さんに楽しんでもらおうと、1年生が、「おちばのしおり」「どんぐりめいろ」「さかなつり」「まつぼっくりツリー」「うつつえ」「まとあて」のコーナーを手作りで用意しました。それぞれのコーナーでは、遊び方・作り方の説明や手助けを一生懸命に行うなど、お兄さんお姉さんぶりを発揮していました。1年生の成長がよく感じられる「あきまつり」となりました。

